



新年明けましておめでとうございます。

皆さまにおかれましては穏やかなうちに新しい年を迎えたことをお慶びを申し上げますと共に日々地域住民の良き相談相手としてご尽力を頂いておりますことに改めまして感謝を申し上げ敬意を表するところであります。

さて、昨年十二月の一斉改選では長年に亘って委員活動に励んでこられました四十七名の方が退任されました。皆様が果たされ

てきました数々のご功績を称えますと共にそのご労苦をねぎらいたいと存じます。

年々委員の「なり手」不足が顕著になる中、この度は三十二名の新任委員と三百六十九名の再任者に委嘱状が伝達され一期三年の新たな期間の活動に入りました。社会のすう勢であります年齢構成の高まりと相俟つて、六十二名もの多くの委員が七十五歳を超えて活動を継続されます。それぞれの地域事情はあるにせよご自身の体力と気力を維持しながら福祉活動に前向きに進む姿には多くの皆様も感動されることかと思います。

一方で各地区では新任委員を迎えた新たな体制のもと活動が始まっています。委嘱されて間もない皆さんは不安だけが先走りする毎日かと思いますが、地区の正副会長をはじめ先輩委員の豊富な経験や知識をもつて助言やフォローを願

釧路市民生委員児童委員協議会
会長 関原久

新年度に当たって

えれば幸いであります。

さて、私ごとであります。令和元年十二月に当協議会の会長職の任をお受けし、二期六年に亘つて委員の皆さん並びに関係各位皆様のお支えを賜り大過なく務められたことに改めまして御礼を申し上げます。

私自身大変貴重な経験をさせて頂いて来ました中、未熟ながらも自分なりにやりきった感と共に、世代交代のタイミングも考え退任の意志を固めていたところでありました。しかし諸般の事情と共に頂いてきた経過なども踏まえ熟慮の結果、引き続き会長職をお受けすることになりましたので宜しく

多くの方々から激励や後押しを頂いてきましたので承知を

する事になりましたので宜しくお願い致します。

民生委員児童委員の活動は大変

などの風評があることは承知をしておりますが、ボランティア活動の

頂いてきた経過なども踏まえ熟慮の結果、引き続き会長職をお受けすることになりましたので宜しくお願い致します。

民生委員児童委員の活動は大変

などの風評があることは承知をしておりますが、ボランティア活動の

第94回全国民生委員児童委員大会報告
北海道に結集、活動の前進誓う

緑ヶ岡地区会長 星 光二

前例には沖縄の仲間が陣取っていました。

大会は「地域共生社会」の実現

を目指した活動の強化と、同時に

「なり手の確保」を着実に図る

副会長 小畑敦子
(愛國東部地区)副会長 結城好子
(美原地区)副会長 田中俊司
(共栄東部地区)副会長 大越祥子
(鳥取東部地区)監事 山野勝
(橋南北部地区)監事 一戸美枝子
(鳥取東部地区)監事 一戸美枝子
(鳥取東部地区)一斉改選データ
委員の動向

※退任委員

(地区担当民生委員児童委員)

11月30日で退任を迎えた委員

合計 2人

合計 45人

(主任児童委員)

11月30日で退任を迎えた委員

合計 2人

合計 45人

(主任児童委員)

合計 365人 再任 337人

合計 36人 再任 32人

合計 36人 新任 28人

合計 36人 新任 4人

市民児協 新役員

会長 関原久
(大楽毛地区)副会長 粟山由紀夫
(橋南南部地区)副会長 小畑敦子
(愛國東部地区)副会長 田中俊司
(共栄東部地区)副会長 結城好子
(美原地区)副会長 大越祥子
(鳥取東部地区)副会長 一戸美枝子
(鳥取東部地区)

精神のもとご自身の生活に負担をかけることはなく出来る範囲の活動で良いのです。

「頑張り過ぎず怠らず」の気持

みを目指していく所存ですので、

改めで皆さまのご理解とご協力を

お願い致します。

結びにあたり委員並びに関係各

位皆さまがご健勝のもと、どうか

この一年が平穏で希望がもてる輝

かしい年になりますようご祈念申

し上げ年頭の所感と致します。

この中で、東日本大震災・原発

事故で全町民避難となつた、福島

県富岡町民児協の寺島会長から

「あの時から避難が続いていて被

災地は何も変わっていません。そ

うした中でも民生委員活動を続

けました。

